

-Pour vous, cher Maître, je serai toujours chez moi. Vous n'aurez qu'à vous faire annoncer en disant : "L'homme de lettres".



-Madame, c'est l'homme des lettres qui voudrait vous parler.

-Vite, donnez-moi mon peignoir mauve et dites que je viens dans deux minutes.



-Que Madame permette au facteur du quartier de lui présenter ses meilleurs souhaits de bonne année.



-Si je conseille la bicyclette ? je crois bien, ça m'amène des clients en masse.



-Tu n'as pas d'argent ? Quelle blague, je te vois encore une dent aurifiée et elle n'est pas au clou!



-Singulière idée que de vouloir vous marier à votre âge!

-Hé! hé! chère amie, au moins je serai sûr ries, mon pauvre vieux? de n'être pas tourmenté longtemps.



-Alors, c'est dans quinze jours que tu te ma-

—Non... dans un mois, j'ai obtenu un sursis!

UNE BONNE FARCE

